

## 協力親和

令和6年5月8日(水)

発行者 校 長 上原 靖

## いざ夏の頂点(てっぺん)をめざして!

4月22日(月)の放課後、校長室にて女子卓球部の 九州中学選抜卓球大会(4/19~21)の参加報告会を 行いました。レベルの高い九州大会での経験は夏の 中体連に向けての貴重な機会となったそうです。

キャプテンの知念梨安さんに夏に向けてのチームの目標や課題について聞いてみました。

「3年生は残りわずかしかないので、しっかり練習をして自信を持ちいい形で引退したいです。なので今から少しずつ成長していき、3年生が引退したら2年生が1年生をリードしていくので、2年生も3年生も成長していけるように頑張ります。」と語ってくれました。これからの卓球部の成長が楽しみです。



## 5月の行事予定

5/8(水)~17(金) 教育相談旬間

5/10(金) 新入生歓迎球技大会(北谷ドーム)

5/12(日) 日曜授業参観 5/21(火)北谷町教育委員会学校訪問

5/22(水) 中体連選手激励式 5/31(金) サイバー犯罪防止講演会

4月30日(火)放課後、第57回女子春季中学生ソフトボール大会報告会を校長室で行いました。試合を振り返りキャプテンの與儀夏鈴さんは「決勝戦では宜野湾と戦い体力の面でもきつい中皆が死ぬ気で戦い何かが1つ足りなく終わってしまい4対3の1点差で負けました。結果、準優勝でしたが沖縄県代表として5/25~26に開催される九州大会に出場します。九州大会では相手チームから学んだ事を生かして全力で大会に挑みたいです。そして、中体連では九州大会で他県のチームから学んだ事や、相手の良いところを日々練習でも意識しながら頑張り、1人1人が努力して勝てるように頑張ります!」と力強く語ってくれました。

勝って学ぶこともあれば、負けた悔しさから学ぶこともたくさんあります。九州大会をステップに夏のてっぺんめざして頑張ってください。

これからのソフトボール部の成長を応援しています。

